
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 162/2018.                                                    Em, 24 de outubro de 2018. 
 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO EXMO. SR. 
PREFEITO SOLICITANDO A RESPOSTA AO 
REQUERIMENTO DE Nº 06/2018, APROVADO EM 
27/02/2018. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, envio de expediente ao Exmº Sr., 

Prefeito, solicitando a resposta ao Requerimento de nº 06/2018, aprovado em 27/02/2018, 

onde foi requerido informações  sobre o funcionamento do Hospital de Tamoios no que tange 

ao nº de atendimento, equipe técnica disponível, capacidade e tipos de cirurgias realizadas, 

relação de equipamentos em funcionamento, se há farmácia implantada, se o credenciamento 

com o SUS está em vigor e quais valores repassados para a unidade.  
 

Sala das Sessões, 24 de outubro de 2018. 
 
 

OSÉIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Considerando que o Requerimento de nº 06/2018 não fora respondido, de acordo com 

o previsto no Regimento Interno desta Casa, a presente medida se torna necessária, para que 

possamos dar maior transparência aos usuários que fazem uso da Rede Municipal de Saúde. 

Sabemos que o atendimento de excelência está longe do que a população merece, mas 

Saúde é Vida e que as melhorias devem ser priorizadas. 

Portanto é imprescindível sabermos como efetivamente funciona o Hospital, a fim de 

que melhorias possam ser feitas, pois saúde é direito de todos, e não um favor ou benefício 

político.   

Desta forma, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação. 


